

Concurrence

Le droit de la concurrence impacte la vie des acteurs économiques à tous les stades de leur développement, de l'élaboration de leurs politiques commerciales à leurs projets de partenariats et de croissance externe. Les évolutions réglementaires et législatives, au niveau européen et national, rendent les problématiques juridiques de plus en plus nombreuses et difficiles à maîtriser pour ces derniers.

Le cabinet guide les acteurs économiques dans leur mise en conformité avec la réglementation applicable. Il les accompagne également dans leurs projets de partenariats et de croissance externe, tout en leur apportant des solutions adaptées à la réalité des enjeux et des contraintes opérationnelles auxquelles ils sont confrontés.

Nos avocats assistent également leurs clients devant les tribunaux et les autorités de la concurrence, française et communautaire. Ils interviennent dès l'étape de l'enquête (et d'éventuelles opérations de visites et saisies) jusqu'à la procédure contentieuse, dans le cadre d'actions relatives à des pratiques anti-concurrentielles (ententes, abus de position dominante).

Nous intervenons au sein de secteurs variés et les clients du cabinet peuvent aussi bien être de grandes sociétés du numérique que des start-up débutant leur activité, ou bien encore des constructeurs automobiles, des entreprises de prêt-à-porter, des producteurs ou intermédiaires dans les domaines viticoles et des spiritueux, ou des entreprises du secteur de l'industrie pharmaceutique.

L'équipe Droit de la concurrence de JP Karsenty est animée principalement par Jean-Philippe Arroyo. Il est membre du Comité de direction de l'Association Française d'Etude de la Concurrence (A.F.E.C.) et le cabinet est membre de la Ligue Internationale du Droit de la Concurrence (L.I.D.C.).

Jean-Philippe Arroyo est également co-auteur de l'ouvrage « Lamy Droit Economique » publié en 2019, 2020 et 2021.

L'équipe Droit de la concurrence de JP Karsenty est reconnue dans de nombreux classements pour son expertise.

Classement Décideurs Magazine 2024 :

Antitrust – Forte notoriété